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Participamos activamente de la
invitación que nos cursaron
como ASOOCCIDENTE, junto al
veedor de la sentencia del río
Bogotá, Ingeniero Pablo
Carrizosa. La cual tuvo como
objetivo la revisión y evaluación
de los compromisos adquiridos
por el municipio de Tenjo, donde
pudimos observar claramente el
promedio favorable del
municipio en mención, quienes
satisfactoriamente han cumplido
a más del 85% con las exigencias
del veedor y los beneficios que
ello trae a la zona. 
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Gestionamos desde este comité más
de ocho espacios entre la
administración municipal de Tenjo y
varias de sus dependencias, aquí
hemos contado con el apoyo total de
Mafer, quienes lideran estos
encuentros, adicional a ello, forman
parte integral de nuestra junta
directiva en cabeza de su
representante, como garante de una
gestión transparente y equitativa que
se  enmarca en nuestro rol. 
De esta manera, hemos tenido la
oportunidad de ir planteando varios
proyectos que redundan en un
trabajo conjunto y que nos permiten
vislumbrar una Zona Industrial
ordenada en plena fase de desarrollo. 
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El pasado 14 de septiembre del presente año, la Secretaría de obras
públicas del municipio de Cota, se apoyó en la Asociación a fin de dar
a conocer a los diecisiete usuarios del Camellón Vuelta Grande, el
arreglo superficial que se llevarían a cabo durante el citado mes y sus
cierres alternos acordes a los tramos de vía, de tal manera que no
fueran a afectar el normal funcionamiento de las empresas instaladas
en este importante Camellón. Allí varias de nuestras empresas
afiliadas conocieron este plan de acción, sobre el cual se tomaron una
serie de alternativas que permitieron sortear este proceso, es así que la
empresa Patprimo ofreció sus instalaciones para guardar la
maquinaria con la que se llevaría a cabo este arreglo parcial de la vía.
Finalmente,  se logró el objetivo mejorar en algo la calidad de quienes
utilizan este espacio que se había vuelto intransitable.



El Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias se llevó a cabo el pasado

4 de octubre del año en curso, con el fin de mejorar la planeación,

coordinación y comunicación entre los entes públicos, privados y la

comunidad; para la respuesta oportuna frente a cualquier situación de

emergencia. 

Con base en estas vivencias y requerimientos estamos gestionando para el

próximo miércoles 1 de noviembre la primera reunión informativa en donde

daremos inicio a la conformación del Comité de Ayuda Mutua (CAM), el cual

se ha convertido en una necesidad manifiesta de parte de nuestras empresas

afiliadas, en este espacio contaremos con el acompañamiento de profesionales

que a la fecha son altamente reconocidos por su conocimiento y la aplicación

de experiencias exitosas y en marcha de este proceso en otros municipios.  
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reconocida por los principales Rankings y
medios internacionales; con veinticinco años
de evolución académica quienes han
formado más de cien mil alumnos de varias
nacionalidades.
Agradecemos a cada uno de nuestros
afiliados por su activa participación a este
importante evento e invitamos a nuestras
demás empresas para que hagan parte de
estas iniciativas enmarcadas en las
necesidades manifiestas de nuestras
empresas afiliadas. 

    Coopidrogas
    Latam 
    Tecmo 
    Delipavo

En esta oportunidad con gran entusiasmo
llevamos a cabo el primer 1er Encuentro de
Líderes SST para nuestras empresas
afiliadas, trabajamos temáticas de gran
interés las cuales citamos a continuación:

a) El Liderazgo Sorf: La nueva competencia
de los líderes en HSE, a cargo del experto
David González.

b) Bienestar 4.0: Más allá del cuidado, con
la docente española Inmaculada Aragón;
docentes de la Escuela Europea de
Dirección y Empresas (EUDE), institución de
formación posgrado internacional, 
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Con orgullo y satisfacción, realizamos la donación de sesenta uniformes a los

jóvenes que forman parte de la Banda sinfónica del Instituto Municipal de
Cultura y Turismo del Municipio de Tenjo, convirtiéndose este en un gran trabajo

colaborativo en la medida que aportamos a su crecimiento personal y proyecto de

vida de estos jóvenes, quienes tomaron la determinación de formarse, expresarse y

apoyarse en la música como parte de su cotidiano vivir. 

Esta gestión desde ASOOCCIDENTE, tuvo como principal objetivo continuar

incentivando a esta banda en la participación de importantes festivales como el de

esta ocasión que los llevó a los estrados nacionales, siendo galardonados por sus

capacidades en varias oportunidades. En su última participación los días 14, 15 y 16
de octubre estos jóvenes lograron ocupar un honroso 2do lugar del Concurso
Nacional de Bandas Musicales Juveniles en su versión #36, felicitaciones por  

este triunfo a cada uno de sus integrantes bajo la dirección del maestro Carlos
Andrés León Molina, quien ha dedicado su vida a formar más de cuatrocientos

jóvenes del Municipio.
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El pasado 11 de septiembre, le dimos continuidad a nuestro

compromiso de participación en el Consejo de vida en familia que

tiene como objetivo gestionar la relación entre el gobierno, la

academia y el sector empresarial. 

En esta oportunidad se pusieron sobre la mesa temas vitales como:

La interacción entre madres cabeza de familia y el entorno laboral,

los apoyos económicos que brinda el municipio a estas familias

vulnerables y el rol que juega, en algunas oportunidades este

proceso en su proyección de vida, laboral y social. 
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En el Hotel W en Bogotá participamos en el importante lanzamiento de nuestra empresa

afiliada Gerdau - Diaco: En su apuesta “Presente y futuro de la construcción sostenible
y su Declaración ambiental”, convirtiéndose en la primera siderúrgica del territorio

colombiano en obtener la Declaración Ambiental de la varilla corrugada con un 98% de

materia prima reciclada y huella ambiental reducida. Desde hace 62 años esta importante

empresa ha sido protagonista del desarrollo sostenible de nuestro país, transformando con

dedicación, compromiso social y ambiental más de trescientas sesenta mil toneladas de

chatarra ferrosa en productos de acero al año, gracias a los más altos estándares de calidad

y un proceso de producción en perfecta sintonía con los principios de economía circular. 

Este importante evento contó con la participación de importantes figuras como: Óscar

Córdoba - Ex jugador de la selección Colombia, Jefferson Marko - Presidente Ejecutivo
Gerdau Diaco, Nydia Suppen - Co Directora Hub Latam International, Andrea Latas -

Latin Latas y María Fernández - Directora Comercial y Marketing Gerdau Diaco. 

Un gusto de haber podido formar parte de este importante evento, mediante el cual

ratificamos que este logro es una motivación más para seguir trabajando por una

Colombia más sostenible y con  #AlmaDeAcero. 

https://www.facebook.com/hashtag/almadeacero?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWLCaMDwWcu0XRJnBwVqN_5TknBHhQAFvINvdUbpCLIs9X9VD_EqpCjLheF70284MUDXZlb-q0zy4gQ6PUE0_Qf1r29LDCjo486SJ9Q7j3WxeVV8C011eYE0F_sdBNPMEa2cl7hnSre5OthnWEn609Ji1tLNPZVpzEZKccZdGfbkatjTDam0WmYnJyRQFn_51U&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/almadeacero?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWLCaMDwWcu0XRJnBwVqN_5TknBHhQAFvINvdUbpCLIs9X9VD_EqpCjLheF70284MUDXZlb-q0zy4gQ6PUE0_Qf1r29LDCjo486SJ9Q7j3WxeVV8C011eYE0F_sdBNPMEa2cl7hnSre5OthnWEn609Ji1tLNPZVpzEZKccZdGfbkatjTDam0WmYnJyRQFn_51U&__tn__=*NK-R
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